
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 16/2017 

Aos dezesseis dias do mês de Maio de dois mil e dezessete, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 

anterior, que em discussão o vereador Carlos Adriano Schlindwein solicitou 

que fosse acrescentando uma maior explicação sobre seu comentário. Em 

seguida a ata foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, a Secretária procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas, onde havia um ofício para o Gabinete da 

Prefeita, e leitura das correspondências recebidas onde havia um ofício do 

Gabinete da Prefeita convidando os nobres vereadores a participarem da 

Audiência Publica de Prestação de Contas do 1° Quadrimestre de 2017, e 

um ofício convite da Escola Municipal de Ensino Fundamental Imaculado 

Coração de Maria. Em seguida, foi realizada a leitura do Projeto de Lei 

número trinta e seis (36), que autoriza o Poder Executivo a realizar 

pagamento de valor recebido do Programa Saúde da Família aos Agentes 

Comunitários de Saúde do município e Projeto de Lei número trinta e sete 

(37), que altera a redação do Artigo 1° da Lei 1879/2016 de 23 de novembro 

de 2016 e dá outras providências. Conforme ordem do dia, a Secretária 

procedeu com a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número trinta 

e quatro (34), e parecer referente ao Projeto de Lei número trinta e cinco 

(35), que colocados em votação individualmente, foram aprovados por 

unanimidade. Seguindo com a ordem do dia a Secretária realizou a leitura 

do Pedido de Providência número 010/2017, do vereador Carlos Alberto 

Walter, que providencia colocação de redutor de velocidade (quebra-molas) 

na Avenida Pedro Chies, nas proximidades das residências de José Aloisio 



Schmitz e Loivo Rauschkolb. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador Luiz Hanauer elogiou o Executivo pelo aumento salarial dos cargos 

aprovados em Projeto. Aproveitou para solicitar que seja encaminhado ofício 

para a Secretaria de Obras solicitando a troca das placas de trânsito caídas 

e em mau estado, e aterro no pátio do Ginásio de Linha Babilônia. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner passou sua vez. O vereador Gelson 

José Bard parabenizou o Executivo pelo aumento e valorização dos 

funcionários. O vereador Sérgio Luis Chies comentou sobre sua participação 

na reunião do Conselho Municipal da Educação, onde foi citada a questão 

de novos quebra-molas no município, sendo que essa não é a solução, e 

sim a conscientização envolvendo alunos, Brigada Militar e a comunidade 

em geral sobre respeitar os limites de velocidade. O vereador Carlos Alberto 

Walter agradeceu a presença de todos e a aprovação de seu Pedido de 

Providência. Solicitou que sejam encaminhados dois Pedidos de 

Providência, um solicitando a criação do Fundo da Criança e do 

Adolescente, e um solicitando a Criação de folder/cartilha com os Projetos 

de Benefícios concedidos pelo município. O vereador Roque Weimann 

agradeceu a presença de todos e solicitou que seja feita concessão do 

Ginásio de Campestre Alto para a administração da Sociedade União 

Campestre Alto. Após a colocação, a vereadora Graciele Schmitz Werner 

informou ao mesmo que há prazo até agosto para que essa concessão 

aconteça. O vereador Carlos Adriano Schlindwein solicitou que seja feita 

concessão do Ginásio de Linha Babilônia para a administração do Esporte 

Clube São José. Aproveitou a oportunidade para questionar sobre a 

viabilidade de a Câmara disponibilizar verba para o Hospital São Salvador. 

Em resposta o Presidente André Adilson Artus disse que a mesma será 

analisada. O vereador comentou também sobre a colocação de quebra-

molas, e disse que ao invés dos mesmos, deveriam ser colocados tachões. 

O vereador André Mallmann agradeceu a presença de todos e elogiou o 



Executivo pelo merecido aumento. O vereador André Adilson Artus 

agradeceu a todos pela presença. Aproveitou para comentar que é favorável 

a um serviço de conscientização sobre respeitar os limites de velocidade, 

informando que convidará o sargento para debater sobre esses e outros 

assuntos. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 16 de Maio de 2017.  

   


